

Auprès de votre **médecin traitant**

Auprès de votre **gynécologue**

Auprès de votre **hépatologue**

Auprès de votre **gastro-entérologue**

Auprès d'un **médecin du centre
d'examen** de santé de l'Assurance
Maladie

En ligne : [https://monkit.depistage-
colorectal.fr/](https://monkit.depistage-colorectal.fr/)

En **pharmacie**

**Consultez la liste
des pharmacies
formées à la
distribution du kit
sur le site internet
de la CPTS**



**Vous avez entre
50 et 74 ans ?**

**Le dépistage du
cancer colorectal,
c'est tous les 2 ans
pour les femmes et
les hommes !**

**Retirez votre kit
de dépistage !**

**Test simple, rapide et
indolore !
A faire seul
à son domicile**

Nous suivre



www.cptspaysderedon.fr

Nos partenaires



Quizz sur le cancer colorectal

Vrai ou Faux ?



C'est un cancer qui ne touche que les hommes.

Il touche les hommes et les femmes même s'il est légèrement plus fréquent chez les hommes. C'est le 3ème cancer chez l'homme après celui de la prostate et celui du poumon. C'est le 2ème cancer chez la femme après le cancer du sein.

Faux.

Faux.

Le cancer colorectal n'est pas très fréquent.

Il est un des cancers les plus fréquents : avec 43 000 nouveaux cas et 17 000 décès par an c'est le 2ème cancer le plus mortel !

Détecté tôt, il se guérit dans 9 cas sur 10.

Le cancer colorectal, détecté tôt, se guérit dans 9 cas sur 10. C'est pourquoi il est primordial de rappeler l'importance de réaliser un dépistage tous les deux ans après 50 ans, afin d'être rapidement pris en charge, voire de traiter les tumeurs avant qu'elles n'évoluent vers un cancer.

Vrai.

Faux.

L'âge n'a rien à voir avec le cancer colorectal.

L'âge est un facteur de risque principal pour de nombreux cancers. Pour le cancer colorectal, 94 % des cas apparaissent après 50 ans.

Le dépistage est douloureux

Il est indolore et rapide. Le test, réalisé à la maison, sert à détecter la présence de sang occulte (non visible à l'œil nu) dans les selles, car certains polypes ou cancers provoquent des saignements souvent minimes et difficiles à détecter à l'œil nu. On prélève un échantillon de selles à l'aide d'un dispositif en tube fourni pour cela, puis on envoie le tube dans l'enveloppe T à l'adresse du laboratoire de biologie médicale prévue avec le kit sans avoir besoin de l'affranchir. L'ensemble du kit et la lecture du test par le laboratoire sont pris en charge à 100% par l'Assurance Maladie sans avance de frais.

Faux.



Testez vos connaissances sur le dépistage du cancer colorectal